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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

・「真実かどうか」四つのテストに従ってビジネ

スをすること。ロータリー精神を大切にした人

生を送ることに意義がある。

・ＴＶわいわい茨城で当社開発の世界最小のＩＣ

タグが取り上げられました。

・ＩＣカードにつきましては樫村観会員を代表に

ＩＣカード研究会設立しておりますので何かご

ざいましたらお問合せ下さい。

　以上です。

・日立市美術展覧会テープカットについては樫村観

会員にテープカットをお願いいたしました。

・市民生活安全フェスティバル開催について案内が

ありました。

・日立市青少年育成推進会議「平成２０年度賛助会

員の募集について」例年通り寄付をする。

　以上幹事報告です。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

出席報告 鈴木 幸一 委員長

会員数

35名 20名 15名 58.82％ 64.71％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

弓野 博司 ＳＡＡ委員長



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 29,000円 累計額 305,000円

職業奉仕委員会　宮本尚彦委員長

本日のプログラム：ＲＣ定款細則について

鹿志村　高道　幹事

　今年度クラブ現況報告書の後ろに載っているの

が２００４年度版手続要覧に載っている定款と細

則です。新しく印刷した方が２００７年度版手続要

覧に基づく定款と細則です。この二つを対比しても

らえば非常に分かりやすいかと思われます。主だっ

たところを説明させていただきます。まず、一番最

初に６６頁ですが以前は四大奉仕部門というのが

全くございませんでした。２００７年度版で新たに

追加されました。細かいところでは第８条の１節の

一番最後メーキャップの規定部分交通手段が疎遠

の地での扱い、続いて出席についての第９条につい

てですが第１節について６９頁になりますが例会

においての部分、第１０条の第５節７０頁の（Ｂ）の

会長の任期について、続いて第１１条の入会金の

件、第１２条第１０節７２頁の一時保留について前

は１０節がなかったのですが新たに加えられてお

ります。定款の主だった変更点については以上で

す。続いて細則の方ですが、一番最初の第１条から

加えられております。その下の理事会に関しまして

も２００７年度版では変更になっております。大き

く変わったところでは第７条の項目で従来は第６

条だったのですが新しい細則では第７条になって

いる部分です。採決方法や理事会の特定決議が口頭

ではなく投票できる等変更されております。また第

８条には新たに四大奉仕について加えられました。

第９条（旧第７条）が全く変わりまして委員会につ

いての変更が旧来の第７条の委員会とは異なって

おります。第１０条（旧第８条）委員会の任務につい

て新しく加えられたものがあります。一番最後の方

になりますが第１３条の第６節（旧第１１条６節）

ここが大きく変わったところではないかと思いま

す。以上の点をクラブ現況報告書と新たに作った定

款細則２００７年度版でご確認いただきたいと思

います。つたない説明で恐縮ですが宜しくお願い致

します。

◎

�
◎

�
◎

◎

◎

◎

◎

◎

◎

季節も秋らしくなりました。
星　　勝治

税務調査無事終わりました。
鹿志村　高道

いい季節になってきました。
須田　　晃　岩崎　敬次　山本　忠安
川崎　健輔　弓野　博司　小山　高一
石川　國博　信太　克己

市展に彫刻（ブロンズ）を出しました
樫村　　観

秋ですね、大きな栗を頂きました
白石　満義

よかっぺ祭りも無事終了しました。
人間ロープウェイを一日担当し、子供達に参加�
して頂きました
大森　孝之

まだまだ残暑が・・・
鈴木　幸一　武藤　真一　小澤　　興
木本　貴一　宮本　尚彦

前回　欠席
高島　章行

いっぱい欠席しました
長山　行夫

ニコニコＢＯＸ 白石　満義　委員長

１０月２８日例年通り「優良従業員の表彰」を予定

しておりますので各事業所ご推薦の程宜しくお願

い致します。


